



Ville d'Antibes Juan les Pins

**GROUPE LA GAUCHE ET L'ÉCOLOGIE
POUR ANTIBES JUAN-LES-PINS**

**CONSEIL MUNICIPAL
séance du 2 octobre 2009**

11-2	CASINO LA SIESTA – DELEGATION DE SERVICE PUBLIC – EXERCICE 2008- INFORMATION DU CONSEIL MUNICIPAL
11-3	CASINO EDEN BEACH – DELEGATION DE SERVICE PUBLIC – RAPPORT ANNUEL DU DELEGATAIRE DE SERVICE PUBLIC – EXERCICE 2008- INFORMATION DU CONSEIL MUNICIPAL

A la lecture de ces rapports, on constate que la crise économique et financière ne touche pas tout le monde de la même manière.

Alors certes, les chiffres d'affaires nets sont en baisse et donc les recettes de la ville, mais les résultats sur les produits financiers sont en forte hausse particulièrement pour le casino de Juan-les-Pins.

On peut regretter que là aussi, malgré une situation financière dite saine ou convenable, des emplois sont supprimés : 4 emplois à la Siesta et 11 emplois à l'Eden Beach.

Et très rapidement, nous pensons que les Antibois et Juanais seront contents de savoir que pendant qu'ils reçoivent leur impôts locaux en très forte hausse, les impôts sur les bénéfices baissent de 43% pour la Siesta et 26% pour l'Eden Beach alors que les bénéfices sont certes en baisse mais bien moindre (35% pour la Siesta et 12% pour l'Eden Beach)

Alors voilà encore un exemple de la politique injuste de fiscalité de votre majorité !